

## DE TODO UN POCO

-Tenemos que comenzar la sección, como es obligado, felicitando el año a todos nuestros socios, amigos y seguidores. Que el 2011 nos traiga todo lo que deseamos, o al menos, sino es así, nos mantenga la ilusión de poder, para el año que viene, pedir lo que quedó pendiente.

-Y felicitando seguimos. En este caso a nuestro consocio Sergio Sánchez Humanes, nuestro abanderado en tantas ocasiones. Sergio fue recientemente designado Prioste, o Hermano Mayor, de la Cofradía de Nuestra Señora de las Angustias, de Escariche. Servirá el cargo en el presente año. Enhorabuena.

-Felicitaciones merecen también todos nuestros socios, cada uno en su campo profesional, pero ahora hemos de citar a cuatro, Manuel Criado de Val, quien recibió la Medalla de Oro de la Provincia. Jesús Villa Rojo, quien fue homenajeado por la Sociedad General de Autores, Rafael Pedrós a quien le entregaron el Ducado de Plata con ocasión de los actos del Tenorio Mendocino, y a Mariano Canfrán, que recibió el homenaje de Diputación.

-Y no hemos de olvidarnos de que Rafael Pedrós, Esteban Palazuelos y Juan Astorga, bajo las órdenes directas de Gloria de Lucas, fueron los artífices este año de nuestro monumental Belén. Manuel Martínez Palomino de la iluminación y decoración navideña de la Casa.

-Tampoco nos vamos a olvidar de nuestras raíces. Las rondas navideñas se han escuchado por los cuatro puntos de la provincia, y fuera de ella. Las calles de Madrid sintieron las zambombadas alcarreñas. Torija vibró con su certamen, al igual que Atanzón, Lupiana, y tantos otros pueblos cuya enumeración llenaría las páginas del Boletín. Felicidades a todos ellos.

-Ni de Brihuega, que concluyó el año de la celebración del III Centenario de la Batalla de Villaviciosa recibiendo, a lo largo de él, a miles de visitantes. Y también la Real Cédula en la que dice que Su Majestad, Juan Carlos I, aceptaba ser Presidente de Honor del Comité.

-El año que ahora comienza, esperemos, ha de traernos buenas noticias. Después de todo comenzamos a celebrar el cincuenta aniversario de nuestra sede en la Plaza de Santa Ana, y eso ya es una buena nueva, a pesar de la crisis que, esperemos, no nos afecte, con o sin lotería navideña que, como bien se dice: “la salud es lo que importa”..